



Leitbild der Bildungsregion Graftschaft Bentheim

Die Bildungsregion des Landkreises Graftschaft Bentheim stellt das lebensbegleitende Lernen und die ganzheitliche Bildung vom Kleinkind bis zum Erwachsenen in den Mittelpunkt. Bildung wird als Grundlage für gesellschaftliche Teilhabe verstanden. Die beteiligten Institutionen arbeiten vertrauensvoll und ergebnisorientiert in einer Verantwortungsgemeinschaft zusammen und fördern die individuellen Bildungsbiographien von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen. Dabei erfahren alle Bildungsakteure Wertschätzung und Anerkennung für ihre Arbeit. Die Bildungsregion ist Kooperationspartner aller Bildungsträger und fördert die Vernetzung der Institutionen zur weiteren Qualitätssteigerung. Vor dem Hintergrund des demografischen Wandels und veränderter gesellschaftlicher Anforderungen gilt es, die Bildungslandschaft in der Graftschaft Bentheim zukunftsfähig und stabil zu gestalten, um beste Bildungschancen und vielfältige Berufsperspektiven zu gewährleisten. Dabei ist die Herausforderung, die die zunehmende Digitalisierung der Arbeitswelt mit sich bringt, zu berücksichtigen. Die Bildungsregion will motivierend dazu beitragen, dass durch umfangreiche und innovative Angebote die Vielfalt von Lernmöglichkeiten und die Freude an Bildung gestärkt werden.